
ABSTRAK

IKHWAT NUR SYAHRIM, 2018. Pengaruh Pengungkapan TanggungJawab Sosial Terhadap Kinerja Keuangan Pada Bank Muamalat Indonesia. Skripsi Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Pembimbing I H.Andi Rustam dan Pembimbing II Ismail Rasulong.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh kinerja keuangan terhadap pengungkapan tanggungjawab sosial pada bank muamalat, jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian adalah analisis statistik deskriptif dan analisis regresi berganda.

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa pengungkapan tanggungjawab social tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan yang diproksikan pada *Return On Equity* (ROE), hal ini dikarenakan nilai ROE sangat tergantung pada jumlah modal sendiri yang dimiliki perusahaan, sehingga ROE terkadang belum mencerminkan kualitas laba yang diperoleh perusahaan. pengungkapan tanggungjawab sosial terhadap kinerja keuangan yang diproksikan pada ukuran perusahaan (SIZE), hal ini dikarenakan perusahaan yang memiliki aset yang besar belum tentu memperhatikan atau memperlihatkan *performance* yang baik melalui kepeduliannya terhadap lingkungan sosial. Tidak berpengaruhnya pengungkapan tanggungjawab sosial terhadap ukuran perusahaan bisa menjadi karena kesadaran manajemen perusahaan yang masih kurang terhadap lingkungan sosial.

Dan pengungkapan tanggungjawab social tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan yang diproksikan pada *Earning Per Share* (EPS), hal ini dikarenakan bahwa besar kecilnya EPS perusahaan tidak akan mempengaruhi pengungkapan tanggungjawab sosial yang dilakukan oleh perusahaan, dimungkinkan karena jumlah lembar saham yang beredar dalam perusahaan kurang maksimal.

Kata Kunci : Pengungkapan TanggungJawab Sosial, *Return On Equity* (ROE),

Ukuran Perusahaan (SIZE), dan *Earning Per Share* (EPS).